

## **Lorraine : Terralorraine ancre la chine en Moselle**

**by Usine Nouvelle - jeudi, décembre 06, 2012**

<http://correspondances.fr/lorraine-terralorraine-ancre-la-chine-en-moselle/>

**Porteur d'autant d'espoirs que de craintes, le projet de plate-forme logistique sino-européenne Terralorraine commence à se concrétiser sur la base portuaire d'Illange-Bertrange.**

Président du conseil général de la Moselle, Patrick Weiten s'est vu dérouler le tapis rouge dans les provinces chinoises de Shanghai et de Wuhan, où il assurait en novembre la promotion de son département. Le chantier Terralorraine a débuté le 3 décembre par la construction d'un espace d'exposition de 2 000 mètres carrés. Financé par le holding Comex à hauteur de 150 millions d'euros, Terralorraine, qui doit créer 3 000 emplois dès le début 2015, servira de représentation à 2 000 PME chinoises désireuses de prendre pied sur le marché européen. À ceux qui craignent un flux d'importation d'articles made in China, les promoteurs du projet promettent une réciprocité qui ferait d'Illange la porte d'entrée des marchés chinois.